

# *Le premier groupe de la caravane de migrants centraméricains arrive à la frontière des États-Unis*

---



Mexico, 14 nov. (RHC).- Près de 500 migrants centraméricains membres de la caravane qui tente de gagner le territoire des États-Unis sont arrivés à Tijuana, capitale de la Basse Californie, un État mexicain frontalier avec ceux de Californie et d'Arizona, aux États-Unis.

Les migrants centraméricains veulent demander l'asile aux autorités nord-américaines.

César Mejía, membre de la caravane, a annoncé que les migrants espèrent pouvoir commencer jeudi les démarches de demande d'asile.

De l'autre côté de la frontière, les autorités nord-américaines ont déployé un renfort de 5 mille soldats et installé des barbelés pour tenter d'éviter l'entrée de la caravane.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/176520-le-premier-groupe-de-la-caravane-de-migrants-centramericains-arrive-a-la-frontiere-des-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**